

11 de junio de 2025



Samuel Martín, consejero de Geoparque, Mª Teresa Cuenca, directora del Aeropuerto César Manrique-Lanzarote, y Elena Mateo, responsable del Geoparque Lanzarote. © Aena.

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote inaugura una exposición sobre geoparques

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote acoge la exposición “Vida y Paisajes de los Geoparques Españoles”. La muestra, instalada en la Terminal 2 y que puede ser visitada hasta el 9 de julio, destaca la geodiversidad y cultura que hace de España un lugar único, con una llamada a la conservación, educación y valorización del patrimonio colectivo.